



# Claudia Sheinbaum reconoce el triunfo de José Antonio Kast como próximo presidente de Chile y le envía felicitación

La presidenta de México expresó su reconocimiento al resultado del proceso electoral

Por Alexa Cirel

14 Dic, 2025 08:49 p.m. MX



Guardar



Sheinbaum expresó su disposición para mantener una relación de cooperación entre ambos gobiernos. (FOTO: MARIO JASSO/CUARTOSCURO.COM)

La presidenta de **México, Claudia Sheinbaum**, se pronunció este domingo 14 de diciembre sobre el resultado de las elecciones presidenciales en **Chile**, en las que el candidato de extrema derecha **José Antonio Kast** resultó vencedor en la segunda vuelta.

A través de sus redes sociales, la mandataria mexicana felicitó tanto al **pueblo chileno** por la jornada electoral como al **presidente electo**, y expresó su confianza en que ambas administraciones mantendrán una **relación de cooperación regional**.

Sheinbaum destacó el carácter **pacífico y democrático** del proceso electoral chileno.

En un mensaje difundido en su cuenta de X, la presidenta señaló: "Felicitamos al pueblo chileno por una **jornada electoral pacífica y democrática**. También a José Antonio Kast, **próximo presidente de Chile**".

[Claudia Sheinbaum reconoce el triunfo de José Antonio Kast como próximo presidente de Chile y le envía felicitación - Infobae](#)